

ちゃんと かわら版

千歳・恵庭・北広島3市の少年野球チームが集結し、頂点を決める大会「第3回ライオンズクラブ(LC)旗争奪少年野球交流大会」が9月21日(土)〜23日まで、千歳市の青葉少年野球場など市内4か所で開催。決勝戦は千歳「北陽レッドイーグルス」と北広島「北の台Cファイターズ」の一騎打ち。北陽レッドイーグルスが息詰まる攻防の末に5対4で勝利をつかみました。

同大会は、2021年までダイワマルエス旗争奪少年野球交流大会として開催されていましたが、第20回を区切りとし



LC旗争奪少年野球交流大会 千歳北陽レッドイーグルスがV

大会が学童野球最後の試合となる6年生も多く、今まで培ってきた技術や力を全力でぶつけ合いました。決勝戦では3回表までレッドイーグルスが3対1とリード。4回裏に北野台Cファイターズが振り出しに戻すなど、お互い一步も譲らない白熱する展開に保護者から熱い声援が飛び交っていました。6回表でレッドイーグルスの佐藤優心(ゆうしん)選手が値千金の勝ち越しホームランを放ち、一気に優勝を手にし、閉会式で、千歳少年軟式野球連盟の梅尾要一会長は「選手たちが持てる実力を発揮し、最後まで諦めずに頑張っていました。これからも野球で培った経験と気持ちを忘れずに進んでください」とあいさつ。来年度は北広島市での開催となります。

千歳署は9月6日、電話しながらATMを操作している女性を不審に思い、振り込みを思いとどまるよう説得するなど特殊詐欺被害を未然に防いだとして、恵み野郵便局の川口剛史課長(52歳)に署長感謝状を贈りました。同郵便局で行われた贈呈式で、同署恵庭交番の山谷博志所長から感謝状を手渡された川口課長は控えめに喜びをかみしめました。

同事案は今年8月9日午前、同郵便局のATMコーナーで電話しながら操作している市内在住の70代女性を不審に思った他の利用者が川口課長に相談。電話の向こうから片言の日本語で執拗に振り込みを指示する男の声を聞かされたことから、詐欺を疑い状況を確認。女性がATM操作を



誤った際に振り込みを止めるよう説得するとともに、一旦落ち着かせようと電話を受け取りました。

電話口の男は「女性に代われ」と怒鳴り、その場から立ち去るよう高齢女性に指示。車に乗り込んだ女性を川口課長らが制止し、事情を確認しようとして郵便局内へ誘導しました。男が「入院費を貸している」などと話した内容について、女性に確認すると「借りた覚えはない」と一言。一部始終を見届けた松本裕二局長が直ちに千歳署へ通報し、臨場した警察官により詐欺と判明しました。

とっさの判断で来局者の被害を防いだ川口課長は「普段からお客さまの大切なお金を守るよう指導されています。卑劣な犯罪行為から女性の財産を守ることができて良かった」と安堵の表情。山谷所長は「特殊詐欺被害を防ぐためには、金融機関の窓口など水際での対応がポイント。郵便局内の連携プレーで適切に対処していただき感謝いたします」と川口課長らの功績をたたえました。

恵庭市立松恵小学校(真野智美校長)は9月26日、「令和7年度特認入学説明会」を行い保護者10人が参加しました。「特認校制度」とは、自



然環境に恵まれた小規模校で心身の健康増進を図り、豊かな自然に触れ、小規模校の特色を生かした明るく伸びのびとした教育を希望する保護者と児童に、通学区域外からの通学を認める制度で、同校は1998年から特認校として市内全域から生徒を受け入れてきました。

説明会で真野校長は「生徒たちが育てた農作物を校地内にあるユネスコショップで販売し、売り上げをユネスコの『世界寺子屋運動』に募金して

説明会後、保護者らは各学年の授業風景と敷地内の畑、ユネスコショップなどを見学。参加した保護者は「生徒一人ひとりをきちんと見ていること、自然とのふれあいの多い



(編集部 大谷)

環境と生徒の楽しそうな授業風景など、実際に見ることが出来て大変良かったです」と話していました。

特認入学の申込受付期間は10月4日〜24日まで。学校見学は随時受付中。詳しくは電話32・4891まで。

恵み野郵便局の男性局員がお手柄

特殊詐欺被害を未然に防ぎ感謝状

千歳署は9月6日、電話しながらATMを操作している女性を不審に思い、振り込みを思いとどまるよう説得するなど特殊詐欺被害を未然に防いだとして、恵み野郵便局の川口剛史課長(52歳)に署長感謝状を贈りました。同郵便局で行われた贈呈式で、同署恵庭交番の山谷博志所長から感謝状を手渡された川口課長は控えめに喜びをかみしめました。

同事案は今年8月9日午前、同郵便局のATMコーナーで電話しながら操作している市内在住の70代女性を不審に思った他の利用者が川口課長に相談。電話の向こうから片言の日本語で執拗に振り込みを指示する男の声を聞かされたことから、詐欺を疑い状況を確認。女性がATM操作を

特殊詐欺被害を未然に防ぎ感謝状

誤った際に振り込みを止めるよう説得するとともに、一旦落ち着かせようと電話を受け取りました。

電話口の男は「女性に代われ」と怒鳴り、その場から立ち去るよう高齢女性に指示。車に乗り込んだ女性を川口課長らが制止し、事情を確認しようとして郵便局内へ誘導しました。男が「入院費を貸している」などと話した内容について、女性に確認すると「借りた覚えはない」と一言。一部始終を見届けた松本裕二局長が直ちに千歳署へ通報し、臨場した警察官により詐欺と判明しました。

とっさの判断で来局者の被害を防いだ川口課長は「普段からお客さまの大切なお金を守るよう指導されています。卑劣な犯罪行為から女性の財産を守ることができて良かった」と安堵の表情。山谷所長は「特殊詐欺被害を防ぐためには、金融機関の窓口など水際での対応がポイント。郵便局内の連携プレーで適切に対処していただき感謝いたします」と川口課長らの功績をたたえました。

とんかつ玉藤

「お肉がおいしい」「お肉が柔らかい」

サクサクのとんかつ食べて
ホッと一息ませんか

札幌で昭和27年に創業した老舗のこだわりは「熟成とんかつ」。豚肉を低温で35日間熟成させて、旨味と柔らかさを最大限に引き出した最良のお肉を使用します。挽き立ての生パン粉で包み、40Lのたっぷりの油と60cmの銅鍋で揚げたとんかつは肉汁もたっぷり。一枚一枚に想いが込められた、とんかつ好きのためのとんかつです。

とんかつ玉藤 千歳店
TEL 0123-68-1010
千歳市錦町3丁目5-4

営業/11:00~21:00 (LO20:45)
休/なし P/あり

本券は印刷してもご利用できません

とんかつ玉藤
(千歳店限定クーポン)

店内飲食・お持ち帰り
お会計より
10%OFF

※有効期限:令和6年10月31日(木)まで
※本券1枚で1組様まで
※他サービス券・金券との併用不可

千歳市からのお知らせ

10月11日

総合相談所の開設について

国や北海道、市などから委嘱を受けている各種相談員による「総合相談所(千歳市各種相談員連絡協議会主催)」を開設します。

相談内容 行政相談、人権相談、消費者相談、心配ごと相談、子ども相談、法律相談など

とき 令和6年10月11日(金) 13時30分~16時

ところ 千歳市役所第2庁舎2階

相談料 無料

申込 予約不要。法律問題等は弁護士相談となる場合があります。事前にお問い合わせください(電話:0123-24-0194)。

問合せ 千歳市市民生活課男女共同参画推進係
電話 0123-24-0551